
CONSIGLIO N. 2

L’anno, addì 31 del mese di gennaio 2022 alle ore18:00, in seguito a convocazione sono 
intervenuti i seguenti signori:

Cognome Nome rappresentanza

P A

1 Bambini Marzio Rappresentante genitori – Presidente X

2 Mortello Marianna Rappresentante  genitori  –  Vice 
Presidente

X

3 Canossa Elena Rappresentante genitori X

4 Tassi Laura “                         X

5 Cigikov Nicola “                          X

6 Rebecchi Alessandra “                          X

7 Prini Serena “                          X

8 Previdi Annalisa “                          X

9 Simoncelli Simona Rappresentante A.T.A. X

10 Lusuardi Morena                             “                “ X

11 Alberini Giorgio Rappresentante Docenti X

12 Ferraresi Marinella                            “                     “ X

13 Capucci Chiara             “                    “ X

14 Bertolasi Marzia                            “                     “ X

15 Nocera Domenica                            “                     “ X

16 Paolini Maria                            “                     “ X

17 Carpeggiani Maria Grazia                            “                     “ AG X

18 Tomasi Giovanna                            “                     “ X

19 Tralli Cristina                            Dirigente Scolastico X

Tot. 18 1

Segretario della seduta: Paolini Maria.

La riunione si svolge su piattaforma Google Meet.

È invitata a partecipare la DSGA, dott.ssa Anna Saporito, che interverrà per i punti inerenti il 
bilancio ed esaurito il punto 4 lascerà l’incontro.

Il presidente, riconosciuta la validità dell’adunanza, invita il Consiglio a deliberare sui punti 



sottoindicati

Ordine del giorno
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Approvazione variazioni di bilancio 
3. Approvazione Programma annuale 2022 
4. Accettazione donazioni 
5. Ratifica della delibera acquisita per via telematica circa la riduzione 
temporanea dell’orario di funzionamento dei plessi delle Scuole 
dell’Infanzia di Villa Poma e di San Giovanni del Dosso 
6. Approvazione Regolamento Vigilanza in ambito scolastico 
7. Prima analisi dei risultati delle iscrizioni a.s. 2022/2023 
8. Aggiornamento sulle normative di prevenzione Covid-19 in ambito 
scolastico 
9. Varie ed eventuali 

O.d.g. n. 1 Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente procede con l’appello: n° 18 presenti e n°1 assente giustificato.
Il  Presidente  legge i  punti  all’ordine del  giorno del  verbale  della  seduta  precedente e 
chiede se ci sono precisazioni o contestazioni.
Il  Verbale  della  seduta  precedente  viene  approvato  a  maggioranza  con  2  astenuti  in 
quanto assenti.
Delibera n° 13

O.d.g. n.2 Approvazione variazioni di bilancio
La D.S.G.A., dott.ssa Anna Saporito, spiega che le variazioni, rispetto alle entrate previste, 
sono 2:
  nuova  entrata  di  136  €:  contributo  volontario  da  parte  delle  famiglie  ai  fini 
dell’assicurazione integrativa annuale;
 un nuovo finanziamento dal Comune di Borgo Mantovano di 510,95 €, inserito nel Piano 
per il Diritto allo Studio e vincolato al Progetto di Lingua inglese “Let’s play” per la Scuola 
Primaria di VillaPoma.
Il Consiglio approva all’unanimità queste variazioni di bilancio.
Delibera n° 14

O.d.g. n. 3 Approvazione Programma annuale 2022
La Dirigente Scolastica Tralli spiega che il Programma annuale 2022 è stato sottoposto al 
controllo dei revisori dei conti che l’hanno approvato. Per questo risultato si congratula con 
la DSGA, dott.ssa Anna Saporito. Quest’ultima presenta il  Programma annuale.  In tale 
Piano  vengono  trasformati  in  termini  finanziari  gli  obiettivi  del  PTOF.  Si  fa  riferimento 
all’anno solare (da gennaio a dicembre 2022).  Il  Piano raccoglie la fase di  previsione, 
quella di gestione, il monitoraggio, ed infine il consuntivo ed il rendiconto finale.
Tutte  le  richieste  economiche  fatte  ai  Comuni  sono  state  accolte,  pertanto  le  entrate 
relative ai Piani per il Diritto allo Studio finanziano i progetti presentati dalle varie scuole.
Il Programma annuale 2022 viene approvato all’unanimità.
Delibera n° 15

O.d.g. n. 4 Accettazione donazioni



La Dirigente spiega che è pervenuta una donazione di 60 € (offerte in memoria di  un 
defunto) destinata alla Scuola dell’infanzia di Villa Poma.
L’accettazione della donazione viene approvata all’unanimità.
DELIBERA n°16

La DSGA Anna Saporito lascia la seduta.

O.d.g.  n.  5  Ratifica  della  delibera  acquisita  per  via  telematica  circa  la  riduzione 
temporanea dell’orario di funzionamento dei plessi delle Scuole dell’Infanzia di Villa 
Poma e di San Giovanni del Dosso
La D.S. spiega che dal rientro dalle vacanze di Natale si sono presentati numerosi casi di 
positività e contatti di caso non solo tra gli alunni, ma anche tra i docenti ed i collaboratori 
scolastici. Nelle ultime settimane la situazione si è aggravata, è emersa anche la difficoltà 
di reperire supplenti.
Ci si è confrontati con gli amministratori comunali di San Giovanni del Dosso e di Borgo 
Mantovano, sono stati  contattati  i  rappresentanti  di  classe dei genitori  e si  è chiesto il 
parere dei rappresentanti del Consiglio di Istituto, in via telematica, riguardo la riduzione 
dell’orario d’apertura delle Scuole dell’Infanzia di San Giovanni del Dosso e di Villa Poma. 
Tutti  hanno  espresso  un  parere  positivo  per  la  riduzione  temporanea  dell’orario  di 
funzionamento dei suddetti plessi, dalle ore 8:00 alle ore 13:00, pranzo compreso, nella 
settimana dal 31 gennaio al 4 febbraio 2022.
Il Presidente osserva che l’aver contattato anche i genitori conforta riguardo la decisione 
presa.
Il Consiglio ratifica la decisione acquisita per via telematica all’unanimità
DELIBERA n°17

O.d.g. n. 6 Approvazione Regolamento Vigilanza in ambito scolastico
La  Dirigente  ricorda  che  l’Istituto  Comprensivo  di  Poggio  Rusco  è  dotato  di  un 
regolamento che riguarda tutti gli aspetti della vita scolastica.
Si ritiene opportuno aggiungere a tale regolamento alcune norme relative alla vigilanza 
degli alunni in alcuni momenti specifici della loro permanenza a scuola: ingresso, cambio 
d’ora, intervalli, spostamenti, pausa pranzo, uscita, visite guidate/viaggi d’istruzione.
Il  tema della sicurezza e della vigilanza sugli  alunni  è prioritario.  In quanto adulti  si  è 
responsabili  degli  alunni  che  vengono  affidati  dalle  famiglie,  fino  al  momento  in  cui 
vengono loro riconsegnati.
I  componenti  del  Consiglio  si  confrontano  in  modo  dettagliato  relativamente  a  diversi 
aspetti contenuti nella bozza di regolamento posta al loro vaglio.
 La Dirigente ringrazia i presenti per i preziosi contributi offerti, s’incarica di provvedere ad 
integrare la bozza con le modifiche suggerite.
 Se ne rimanda l’approvazione ad un prossimo incontro del Consiglio d’Istituto.

O.d.g. n. 7 Prima analisi dei risultati delle iscrizioni a.s. 2022/2023
La Dirigente spiega che si stanno concludendo i tempi per le iscrizioni alle Scuole di ogni 
ordine e grado: il Ministero ha prorogato la data per la chiusura delle iscrizioni al 4 febbraio 
2022.
La Dirigente spiega nel dettaglio la situazione delle iscrizioni nei 3 ordini di Scuola presenti 
nell’I.C. di Poggio Rusco.
La situazione attuale desta qualche preoccupazione per il numero complessivo degli iscritti 
alle  Scuole  dell’Infanzia  per  l’anno  scolastico  2022/23:  il  calo  delle  nascite  implica 
direttamente un calo degli iscritti. Si attendono le assegnazioni del numero delle  sezioni e 
del conseguente personale docente ed ATA dall’Ufficio scolastico provinciale.



Il Consiglio prende atto.

O.d.g. n. 8 Aggiornamento sulle normative di prevenzione Covid-19 in ambito 
scolastico 

Ci sono continui aggiornamenti della normativa inerente la gestione delle positività ed in 
generale della pandemia in ambito scolastico.
Sul  sito  vengono  pubblicati  tempestivamente  gli  aggiornamenti  nella  sezione  covid, 
affinché anche l’utenza possa avere i riferimenti legislativi ritenuti indispensabili.
 Il  Ministero,  nell’ottica  di  favorire  l’inclusione,  e  per  evitare  che  gli  alunni  più  fragili 
risentano negativamente della didattica a distanza, ha emanato una nota (“attività didattica 
in presenza –misure per alunni con disabilità e bisogni educativi speciali nelle classi in 
dad/ddi”)  con  la  quale  sostiene  la  necessità  di  garantire  la  frequenza  scolastica  in 
presenza agli alunni con disabilità o con bes.

Vengono condivise le seguenti condizioni necessarie alla didattica in presenza:
  osservazione  delle  regole  che  la  nota  ministeriale  precisa:  occorre  il  consenso  dei 
genitori; i ragazzi  possono entrare nei locali scolastici a condizione che non siano affetti 
da Covid  o che comunque non manifestino sintomatologie respiratorie o abbiano una 
temperatura corporea  superiore ai 37,5 gradi;  devono indossare la mascherina FFP2; 
vanno   adottate  tutte  le  misure  igieniche  necessarie  come  il  lavaggio  delle  mani, 
l’areazione  dei  locali…;  l’azione  didattica  deve  avvenire  in  modo  da  assicurare  un 
adeguato distanziamento interpersonale;  s’invita ad eseguire il ciclo vaccinale secondo le 
tempistiche previste.
  richiesta da parte delle famiglie e necessità di un tampone naso-faringeo con esito 
negativo
 attenersi alla fascia oraria individuata per la DAD: 3 ore alla Scuola Primaria e 5 ore alla 
Secondaria di Primo Grado.

Il Consiglio approva all’unanimità le suddette condizioni per DAD.
DELIBERA n°18

O.d.g. n. 9 Varie ed eventuali
Non ci sono punti da discutere.

La seduta si chiude alle 20:30.

      Il Segretario                                                                                            Il Presidente
      Paolini Maria                                                                                         Bambini Marzio


